

BUSCANDO A
LENIN





Buscando a Lenin

Emiliana Miguez

"La estatua de Lenin que estaba ubicada en la Plaza Scantei, fue regalada por la URSS a Rumania. En 1989 tras la caída de Ceausescu, fue retirada de forma precipitada de la plaza donde estaba y escondida tras una valla de un edificio cercano a Bucarest. Se metió la estatua en un camión y, sin que nadie supiera muy bien que hacer con ella, se la llevo directamente a las afueras para dejarla tirada sobre la hierba. No fue destruida porque nadie sabia como darla de baja en el inventario del Estado, así que se decidió dejarla por ahí tirada. Allí la escondieron para evitar que los nostálgicos tuvieran un referente donde concentrar sus protestas o sus descontentos...o quizás para que el pasado no golpeará fácilmente a las puertas del presente llamando la atención sobre manipulaciones muy habituales."

(Extracción del blog Un Vallecano en Rumania)





TEHNOIMPORT





FODRASZÁT
FERFI

extreme digital
online újság















TOILETTE
ŠATNA →
GARDEROB

















i'm lovin' it

McDonald's



Crecí en una casa donde Europa del Este y la República Española fueron una referencia constante. Toda mi infancia me rondaron fantasías sobre lo que leían mis viejos en las revistas que se pasaban a escondidas con sus compañeros de militancia. Con el tiempo fui dándole sentido aquellas referencias. Estas imágenes fueron tomadas en dos viajes en 2007 y 2011 a través de España, República Checa, Eslovaquia, Hungría, Rumania, Serbia, Bosnia, Croacia e Italia. Quizá sea una búsqueda de los paisajes de infancia en el mundo real o tal vez sea un intento de dar sentido a la mirada de mis viejos sobre el mundo en el que crecí.



